



Champagne LAURENT PERRIER

L'origine de la Maison date de 1812, créée par André Michel Pierlot, elle prendra le nom de Veuve Laurent-Perrier lorsque Mathilde Emilie Perrier, veuve d'Eugène Laurent décide de réunir les deux noms de famille alors qu'elle en assure le développement. Eugénie Hortense Laurent, sa fille, hérite de la Maison en 1925 et la cède à Marie-Louise de Nonancourt, née Lanson, en 1939.

En 1939, Marie-Louise de Nonancourt veuve et mère de quatre enfants, soucieuse d'assurer leur avenir, acquiert le Domaine Laurent-Perrier.

Pendant la deuxième guerre mondiale ses deux fils aînés entrent dans la résistance, Bernard est au côté de l'abbé Pierre.

En 1945, Bernard de Nonancourt débute un exigeant apprentissage de toutes les étapes du métier de la vigne à la cave avant d'être nommé en octobre 1948, à 28 ans, Président Directeur Général. La Maison emploie alors une vingtaine de personnes et commercialise 80 000 bouteilles. Animé par la passion du champagne, le respect des valeurs traditionnelles et surtout des hommes, Bernard de Nonancourt insufflé à Laurent-Perrier indépendance d'esprit et audace créative.

Il établit des relations privilégiées avec les vignerons ; sous son impulsion, Laurent-Perrier, en à peine 40 ans, devient un véritable innovateur en Champagne. Il crée le style Laurent-Perrier : fraîcheur, finesse, élégance, et développe une gamme unique de champagnes qui s'exportent à travers le monde dans plus de 160 pays.

Lucie Pereyre de Nonancourt, 4ème génération chez Laurent-Perrier au service de Grand Siècle. Depuis fin 2010, la Maison Laurent-Perrier est dirigée par Alexandra Pereyre de Nonancourt et Stéphanie Meneux de Nonancourt, filles du très emblématique Bernard de Nonancourt et depuis 2014, aux côtés de Stéphane Dalyac, Président du Directoire. Cette transmission réussie permet la continuité de cette Maison indépendante et familiale. En septembre 2019, Laurent-Perrier s'est renforcée avec l'arrivée de Lucie Pereyre de Nonancourt, fille aînée d'Alexandra ; elle représente Grand Siècle dans le monde entier. Elle se forme auprès du Chef de Cave, Michel Fauconnet, des équipes de production, des équipes commerciales, s'inscrivant ainsi dans le savoir-faire innovateur de Laurent-Perrier.





Champagne LAURENT PERRIER

Les vins Effervescent

ALEXANDRA ROSE

BRUT LA CUVÉE

BRUT MILLESIME

BRUT ROSE

BRUT ROSE BUTTERFLY DRESS

BRUT ROSE ZEBRE SAFARI

GRAND SIECLE LES RESERVES

GRAND SIECLE LES RESERVES CUVÉE 571J

GRAND SIECLE N°22

GRAND SIECLE N°24

GRAND SIECLE N°25

ULTRA BRUT